



西中だより



令和6年5月10日
大泉町立西中学校

生徒総会 今年の漢字は『超』

4月26日に生徒総会を行いました。議事では、昨年度の活動や会計の報告、今年度の計画や予算案が提案され、承認・議決されました。さらに、生徒会本部から今年の漢字の発表と活動方針が示されました。今年の西中学校の漢字は『超』。これは、自分の壁を超えて毎日自己ベストを更新し続けようという思いから定められました。また、活動方針として次の3つが提案されました。

- ①あいさつ運動…しっかりとあいさつをして気持ちのよい学校生活を送ろう
- ②エコキャップ回収…ワクチンを世界中に届け、たくさんの命を救おう
- ③清掃活動…週2回の清掃をしっかりとやって清潔に気持ちよく生活しよう

一人一人が主役の西中生徒会。それぞれが良さを発揮してこれまでの自分を超え、自己ベストを積み重ねてよりよい西中を築いてくれると期待しています。



授業参観&三者面談

4月30日に授業参観、学年懇談会を行いました。当日は大勢の保護者の方にご来校いただき、学校への関心の高さや期待の大きさを実感しました。中学校に入学して、また、新しい学年に進級して学習に取り組む生徒たちの様子はいかがでしたか。学年懇談会では、各学年から生徒の様子や一年間の予定、学校生活や学習などについてお伝えしました。

翌日からの三者面談では、生徒一人一人について、学校での生活の様子や学習状況について詳しくお話しすることができました。お子さんの家庭での様子もうかがうこともでき、有意義な面談になりました。この機会に限らず、お子さんのことで気になる点がありましたら、遠慮なく学校へご相談ください。

今年一年、学校と家庭がしっかりと連携をして、子ども達の学校生活をより充実させていきたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



体育祭 5月24日(金)

各学級で出場種目も決まり、体育の時間の練習にも熱が入ってきました。来週からは学年練習や昼休みの練習も始まります。個人の頑張りはもちろんですが、何よりもクラスの団結で目標を達成し、素晴らしい体育祭になることを期待しています。十分に力を発揮するには万全な体調が欠かせません。家庭でも、十分な睡眠や毎日の朝食、水分補給など、生徒の体調管理へのご協力をお願いします。

◇当日は、お弁当の用意をお願いします。

◇延期の場合は、テトルの連絡メールと西中ホームページでお知らせします。(6時30分に天候判断)

◇保護者は校内に駐車できません。徒歩または自転車でご来校ください。